

Noticia en lectura fácil

Un joven con síndrome de Down triunfa en el equipo de baloncesto de su instituto

Se llama Owen, es de Estados Unidos, y junto a sus compañeros demuestra que el deporte inclusivo es muy positivo y bueno para todos.

Owen tiene 13 años,
y juega en el equipo de baloncesto de su instituto,
junto a otros compañeros que no tienen discapacidad.

En el último partido de la temporada

Owen salió a jugar unos minutos
y consiguió meter 2 triples,
algo muy difícil de hacer.

Gracias a ello, su equipo
ganó el partido.

Sus compañeros se pusieron muy contentos,
y les encanta contar con Owen entre ellos.

Eso es deporte inclusivo.